

# PROFESSEUR HOLY



# ✿ Titre : Professeur Holy ; Par : Johary Z'Ilà – Le fondateur

Lieu : Mexique

Genre : Action / Western

---

## Chapitre 1 : L'arrivée du professeur

Le soleil brûlant du désert mexicain baignait la petite ville de Santa Rosa. Les maisons en adobe et les rues poussiéreuses semblaient figées dans le temps, mais un événement allait bouleverser cette tranquillité apparente.

Un homme mystérieux arriva à cheval, portant un long manteau noir et un chapeau qui masquait partiellement son visage. Son nom : **Professeur Holy**. Sa réputation le précédait : un ancien soldat devenu enseignant, mais avec un passé marqué par la vengeance et les duels.

Les habitants observaient avec méfiance : qui était cet étranger qui descendait de son cheval avec une démarche assurée et un regard perçant ?

— Attention... dit le shérif en chuchotant à son adjoint. Cet homme n'est pas comme les autres...

Le professeur Holy entra dans le saloon local pour se rafraîchir. Le silence tomba lorsque son regard rencontra celui des hommes armés qui terrorisaient souvent la ville. Il savait que sa réputation n'était pas seulement basée sur des mots, mais sur des actions.

— Je cherche un certain cartel local, dit-il d'une voix grave. Je viens récupérer ce qui a été volé... et rendre justice.

Les hommes armés rirent, pensant à un simple étranger fou. Mais Professeur Holy posa sa main sur le manche de son revolver, et ce rire se transforma rapidement en peur.

— Ici, personne ne m'empêchera... murmura-t-il pour lui-même, déterminé.

Dans les ruelles de Santa Rosa, la tension montait. Les habitants savaient qu'une confrontation allait se produire, et que cette petite ville poussiéreuse allait bientôt être le théâtre d'un **western violent et impitoyable**.

Professeur Holy venait d'arriver, et avec lui, la justice allait frapper là où personne n'osait aller.

---

## Chapitre 2 : Le duel de la ruelle

Le soleil de midi tapait fort sur les toits de Santa Rosa. Les habitants s'étaient regroupés discrètement derrière les portes et fenêtres, sentant que quelque chose d'inévitable allait se produire. La tension dans la ville était palpable.

Professeur Holy sortit du saloon et se dirigea vers une ruelle étroite où l'attendaient les hommes armés du cartel local. Ces derniers pensaient intimider l'étranger en nombre, mais ils ignoraient que Holy n'était pas un homme ordinaire.

— Alors... tu es celui qu'ils appellent le Professeur Holy ? ricana le chef du groupe, un pistolet à la ceinture.

— Je suis celui qui rend justice, répondit calmement Holy, les yeux fixés sur chaque mouvement des hommes.

Le chef fit un pas en avant, prêt à tirer, mais Holy fut plus rapide. D'un geste précis, il dégaina son revolver, tirant un avertissement qui fit tomber le chapeau de l'homme à quelques mètres.

Les autres hommes, paniqués, dégainèrent également leurs armes. La ruelle se transforma en un champ de tir intense. Les balles ricochaient sur les murs de pierre, soulevant la poussière et effrayant les habitants. Mais Holy, agile et concentré, se déplaçait avec une précision mortelle, neutralisant un à un ses adversaires.

Un homme tenta de l'attaquer par derrière, mais Holy le désarma d'un mouvement fluide et contrôlé. Chaque tir, chaque mouvement était calculé ; c'était le travail d'un vétéran habitué aux duels les plus dangereux.

Bientôt, seuls le chef et Holy restaient debout. Les deux hommes se faisaient face, silencieux, chacun jaugeant l'autre. Le temps sembla s'arrêter.

— Tu ne quitteras pas cette ville vivant, dit le chef, la haine dans les yeux.

— Ici, ce n'est pas ta ville. Et ce n'est pas toi qui décides de la vie ou de la mort, répondit Holy avec calme.

Dans un éclair, les revolvers étaient tirés. Le chef s'effondra, touché au bras et à la jambe, incapable de continuer le combat. Holy baissa lentement son arme, le regard sévère mais juste.

Les habitants, silencieux jusque-là, éclatèrent en murmures et en applaudissements retenus. Professeur Holy avait gagné le premier duel, mais il savait que ce n'était qu'un début. Le cartel ne tarderait pas à se venger, et la ville allait bientôt connaître **une guerre impitoyable**.

Santa Rosa venait de voir le pouvoir et la précision du Professeur Holy. Mais dans l'ombre, le vrai danger du cartel planait, prêt à frapper à nouveau.

---

# Chapitre 3 : La traque commence

Après son duel dans la ruelle, Professeur Holy savait que la victoire était temporaire. Le chef du cartel n'était qu'un pion ; les vrais leaders se cachaient dans l'ombre et préparaient leur revanche.

Santa Rosa semblait calme, mais chaque ruelle, chaque ombre pouvait cacher un guet-apens. Holy monta sur son cheval et parcourut les environs, scrutant les collines et les plaines désertiques autour de la ville. Son objectif était clair : **trouver le repaire du cartel avant qu'ils n'attaquent à nouveau.**

Pendant ce temps, les membres survivants du cartel se rassemblaient dans une ancienne hacienda abandonnée. Ils parlaient à voix basse, planifiant des embuscades et des attaques contre la ville pour se venger de l'humiliation infligée par Holy.

— Il pense pouvoir nous arrêter avec ses tours de magie et ses revolvers... ricana l'un d'eux.  
— Ce n'est pas un homme comme les autres, murmura un autre. Il connaît chaque mouvement, chaque décision que nous faisons.

Mais Holy avait un avantage : **il connaissait le désert mieux qu'eux.** Utilisant des techniques de pistage et son instinct de vétéran, il suivait les traces laissées par les hommes du cartel, repérant les cachettes et les routes secrètes.

Soudain, au détour d'un canyon, il surprit un petit groupe de membres du cartel en train de déplacer des armes. Sans hésiter, Holy les attaqua avec précision. En quelques minutes, il neutralisa silencieusement les bandits, laissant derrière lui des traces claires de justice.

— Un avertissement pour les autres... murmura-t-il.

En continuant sa traque, Holy découvrit une **cache secrète remplie de munitions et de cartes détaillant leurs futurs plans pour Santa Rosa.** Grâce à ces informations, il pouvait anticiper chaque mouvement du cartel.

Mais il savait que la bataille finale approchait : **le leader du cartel avait entendu parler de ses actions et allait sortir de l'ombre pour un duel décisif.** Holy devait se préparer, car cette confrontation ne laisserait aucune place à l'erreur.

Santa Rosa était encore en danger, mais le Professeur Holy était prêt à tout pour protéger la ville et rendre justice, **une balle à la fois.**

---

# Chapitre 4 : L'embuscade dans le canyon

Le soleil déclinait sur le désert mexicain, projetant de longues ombres sur les roches rouges du canyon. Professeur Holy avançait avec prudence, ses sens en alerte. Chaque bruit, chaque mouvement pouvait annoncer le danger.

Il savait que le cartel avait appris sa traque et préparait une embuscade. Les traces qu'il avait suivies jusqu'ici menaient exactement là où il ne voulait pas être surpris... mais il devait continuer : **la survie de Santa Rosa dépendait de lui.**

Soudain, un coup de feu résonna à quelques mètres. Holy esquiva et roula derrière un rocher, tirant en retour avec une précision mortelle. Plusieurs hommes armés surgissaient des crevasses, encerclant le canyon.

— Alors, le fameux Professeur Holy... ricana l'un d'eux. Tu ne sortiras pas d'ici vivant !

Mais Holy connaissait le terrain. Il se déplaçait rapidement, utilisant les rochers et les falaises comme couverture. Chaque tir était calculé, chaque mouvement stratégique. En quelques minutes, il neutralisa plusieurs assaillants, mais il savait que le plus dangereux restait à venir : **le chef du cartel en personne.**

Ce dernier apparut soudain au sommet d'une falaise, armé d'un revolver et d'un fusil à longue portée.

— Tu as été courageux, Holy, dit-il. Mais ici, c'est moi qui décide !

Le professeur Holy leva les yeux et répondit avec calme :

— Ici, ce qui décide... c'est la justice.

Un duel explosif s'engagea. Les balles fusaient entre les rochers et le sommet du canyon. Holy esquivait et ripostait avec une précision chirurgicale, utilisant chaque recoin du terrain à son avantage. Les hommes du cartel, voyant leur chef vulnérable, commencèrent à paniquer et à fuir.

Profitant d'un instant d'inattention du chef, Holy grimpa rapidement un rocher, réduisant la distance. Dans un dernier tir précis, il désarma le chef et le força à tomber à genoux.

— La ville ne t'appartient pas, murmura Holy. Tes plans s'arrêtent ici.

Le chef, humilié et vaincu, comprit que son règne sur Santa Rosa était terminé. Les survivants du cartel, voyant leur chef capturé, prirent la fuite dans le désert, laissant derrière eux leurs armes et leurs armes à feu.

Santa Rosa venait de respirer un grand coup. Professeur Holy avait neutralisé l'embuscade et mis un terme au règne du cartel... mais il savait que d'autres menaces pouvaient surgir à tout moment.

---

## Chapitre 5 : Le retour à Santa Rosa

Le soleil se levait sur Santa Rosa, illuminant les rues poussiéreuses de la ville après la violente embuscade dans le canyon. Professeur Holy chevauchait lentement à travers les

avenues, le manteau noir flottant derrière lui, les habitants l'observant avec un mélange de respect et de crainte.

La ville semblait calme, mais la tension persistait. Les habitants savaient que le cartel pouvait encore frapper depuis les collines désertiques environnantes. Holy descendit de son cheval et posa un regard attentif sur le saloon, le bureau du shérif et les ruelles principales. Chaque détail pouvait cacher un danger.

Le shérif s'approcha, la mine soulagée mais inquiète :

— Holy... tu as réussi à neutraliser l'embuscade, mais le cartel pourrait revenir.  
— Je le sais, répondit Holy calmement. Pour l'instant, la ville est en sécurité. Mais je resterai vigilant.

Les habitants commencèrent à sortir, certains timidement, d'autres avec plus d'assurance. Ils félicitèrent le professeur pour son courage et sa détermination. Beaucoup avaient été témoins de la manière dont il avait neutralisé les bandits et leur chef dans le canyon.

— Merci pour tout ce que vous avez fait, dit une vieille femme. Santa Rosa peut enfin respirer un peu...  
— La justice doit toujours être défendue, répondit Holy, le regard fixé vers l'horizon.

Mais tandis que la ville semblait retrouver sa tranquillité, Holy savait que le cartel n'avait pas disparu totalement. Les survivants se cachaient dans le désert, planifiant peut-être déjà une nouvelle attaque. Chaque victoire ne faisait que préparer le terrain pour le prochain affrontement.

Profitant d'un moment de calme, Holy prit la décision de renforcer la sécurité de Santa Rosa. Il forma un petit groupe de volontaires et enseigna aux habitants à se défendre, à surveiller les alentours et à signaler toute activité suspecte. La ville commençait à devenir **autonome dans sa protection**, grâce à la détermination du Professeur Holy.

Santa Rosa venait de connaître un tournant. Grâce à l'intervention courageuse et stratégique du professeur, la ville pouvait espérer une vie plus sûre. Mais dans l'ombre du désert, les menaces continuaient de rôder... et Professeur Holy savait qu'il devait rester prêt, **toujours vigilant, toujours armé, toujours juste**.

---

## Chapitre 6 : La menace renaît

Quelques jours après le retour triomphal de Professeur Holy à Santa Rosa, la ville semblait retrouver son calme. Les habitants recommençaient à travailler dans les champs, à ouvrir leurs boutiques et à circuler dans les ruelles poussiéreuses, convaincus que le danger était derrière eux.

Mais Holy savait que le calme était trompeur. Dans les collines désertiques environnantes, un groupe de survivants du cartel préparait sa revanche. Ils avaient perdu leur chef et subi de lourdes pertes, mais leur désir de vengeance était intact.

— Holy... il pense que nous avons fini, murmura l'un des lieutenants. Mais nous allons montrer à cette ville que personne ne peut nous arrêter.

Le professeur, vigilant, avait déjà anticipé ce genre de mouvement. Il patrouillait dans les environs avec son cheval, observant le désert et les pistes laissées par les survivants. Chaque empreinte, chaque trace de sabot pouvait révéler leur prochaine action.

Un jour, alors qu'il inspectait une vallée étroite, Holy découvrit un petit campement camouflé par des rochers et des broussailles. À l'intérieur, plusieurs hommes préparaient des explosifs et des armes pour attaquer la ville.

— Ils n'ont pas changé... ils sont prêts à tout, murmura Holy.

Il prit une décision rapide : prévenir le shérif et organiser une **intervention ciblée** avant que le cartel ne frappe. Avec un groupe restreint de volontaires entraînés, Holy planifia l'assaut avec précision, utilisant le terrain à son avantage.

La nuit venue, le groupe attaqua silencieusement le campement. Les hommes du cartel, surpris et désorganisés, furent neutralisés un par un. Holy affronta le lieutenant principal dans un duel rapide et brutal, mettant fin à la menace immédiate avec une précision chirurgicale.

— Vous devriez apprendre... que la justice finit toujours par vous rattraper, dit Holy, le regard sévère.

Le camp fut détruit, les explosifs désamorcés, et les survivants capturés. Santa Rosa pouvait enfin respirer à nouveau. Mais Holy savait que tant qu'il existerait des hommes avides de pouvoir et de vengeance, **la vigilance resterait la seule protection de la ville**.

La menace renaît parfois, mais grâce au courage et à la stratégie du Professeur Holy, Santa Rosa avait encore une chance de survivre dans ce désert impitoyable.

---

## Chapitre 7 : L'alliance inattendue

Après avoir neutralisé la nouvelle menace du cartel, Professeur Holy savait que Santa Rosa ne serait réellement en sécurité que si la ville pouvait compter sur des alliés puissants et fiables. Le désert était vaste, et d'autres groupes de bandits ou mercenaires pouvaient surgir à tout moment.

Un matin, alors qu'il patrouillait à cheval le long des collines, Holy aperçut une silhouette inconnue. C'était un étranger, armé et expérimenté, mais son attitude était calme et non aggressive.

— Qui êtes-vous ? demanda Holy, main sur son revolver.

— Je m'appelle Javier, répondit l'homme. Je suis un chasseur de primes, et je connais ce cartel depuis des années. Je peux vous aider... si vous acceptez mon aide.

Holy observa Javier attentivement. L'homme semblait honnête et déterminé, et son expérience pourrait être précieuse pour anticiper les mouvements du cartel.

— Très bien, dit Holy après un moment. Mais sachez que si vous me trahissez... vous ne sortirez pas vivant.

Javier acquiesça, comprenant parfaitement le sérieux de Holy. Ensemble, ils commencèrent à **traquer les survivants du cartel et leurs complices dans tout le désert**. Grâce à l'expertise combinée de Holy et Javier, ils purent anticiper les embuscades et démanteler plusieurs caches de la pègre locale.

Les habitants de Santa Rosa, désormais conscients de l'efficacité de cette alliance, commencèrent à organiser des patrouilles et à renforcer les défenses de la ville. Holy enseignait des techniques de pistage et de tir, formant une petite milice locale prête à défendre leur ville.

Un soir, alors qu'ils surveillaient les collines depuis un rocher, Javier parla :

— Le cartel que nous avons affronté n'est qu'une partie d'un réseau plus vaste. Il y a d'autres factions qui cherchent à s'implanter dans la région.

— Je le sais, répondit Holy. Mais tant que nous resterons unis et stratégiques, ils ne réussiront pas.

Leur alliance, née d'une nécessité, devenait rapidement **la meilleure arme de Santa Rosa contre les forces du chaos**. Ensemble, Holy et Javier formaient un duo redoutable : un mélange de stratégie, de précision et de courage, capable de protéger la ville contre n'importe quelle attaque.

Santa Rosa n'était plus seule. Avec l'alliance entre Professeur Holy et Javier, la ville avait une chance réelle de survivre et de prospérer, même face aux menaces les plus violentes du désert mexicain.

---

## Chapitre 8 : L'attaque du canyon noir

La nuit était tombée sur le désert mexicain, et un vent chaud soufflait à travers les collines. Santa Rosa semblait tranquille, mais Professeur Holy savait que le calme n'était qu'illusoire. Le cartel, malgré ses défaites précédentes, avait préparé **une attaque massive depuis le canyon noir**, un endroit stratégique parfait pour surprendre la ville.

— Holy... le canyon noir est prêt pour l'attaque, dit Javier en pointant une carte détaillée. Si nous n'agissons pas rapidement, la ville sera encerclée avant l'aube.

— Alors nous allons frapper avant qu'ils n'agissent, répondit Holy. Prépare les volontaires et sécurise les points stratégiques.

Le duo se mit en route, traversant les collines à cheval sous le ciel étoilé. Ils arrivèrent à l'entrée du canyon noir, où le bruit lointain des armes et des préparatifs se faisait entendre. Des silhouettes armées se déplaçaient furtivement, installant des barricades et des explosifs.

Holy et Javier élaborèrent un plan audacieux : **diviser leurs forces pour attaquer le camp du cartel de plusieurs directions à la fois**, créant la confusion et neutralisant les hommes avant qu'ils ne puissent atteindre Santa Rosa.

L'assaut commença. Les tirs éclatèrent dans la nuit, les balles ricochant sur les rochers et soulevant la poussière du désert. Holy, agile et précis, avançait en couvrant les arrières de Javier et des volontaires. Chaque mouvement était calculé, chaque tir était exact.

Les membres du cartel, pris par surprise, commencèrent à paniquer. Mais leur chef, un homme imposant et impitoyable, sortit de l'ombre avec un fusil puissant.

— Vous pensez pouvoir arrêter le canyon noir ? hurla-t-il. Cette ville sera à nous !

Holy se glissa derrière un rocher, évaluant la situation. Il savait qu'il devait neutraliser le chef rapidement pour sauver ses alliés et la ville. Dans un duel tendu et mortel, Holy esquiva les tirs et riposta avec précision. Le chef fut désarmé et mis hors de combat, laissant ses hommes sans direction.

Avec l'aide de Javier, Holy captura les survivants et désactiva les explosifs. Le canyon noir, qui avait été une menace imminente, fut sécurisé. Santa Rosa respirait à nouveau, mais la bataille avait rappelé que **le danger pouvait surgir à tout moment, même dans les endroits les plus inattendus**.

Grâce au courage, à la stratégie et à l'alliance du Professeur Holy et de Javier, Santa Rosa avait survécu à l'une des attaques les plus dangereuses du cartel. Mais le désert, vaste et impitoyable, cachait encore des ennemis prêts à frapper.

---

## Chapitre 9 : La trahison dans l'ombre

Après l'attaque du canyon noir, Santa Rosa semblait enfin retrouver son calme. Les habitants reprenaient confiance, et la milice locale entraînée par Professeur Holy patrouillait dans les rues et les collines. Mais une menace plus sourde se préparait... **une trahison de l'intérieur**.

Un matin, Javier remarqua des mouvements inhabituels dans les archives de la ville. Des documents sensibles avaient disparu, et certains volontaires montraient un comportement étrange.

— Holy... murmura Javier, je crains qu'il y ait quelqu'un parmi nous qui travaille pour le cartel.

— Je le sentais... répondit Holy, fronçant les sourcils. La sécurité ne peut jamais être totale, même avec les meilleurs alliés.

Les deux hommes décidèrent d'enquêter discrètement. Professeur Holy utilisa ses compétences en pistage et en observation pour surveiller les volontaires. Une nuit, il surprit l'un d'eux en train de transmettre des informations sur les défenses de la ville à un groupe d'étrangers.

— Traître ! s'écria Holy en surgissant de l'ombre.

Pris au dépourvu, le traître tenta de fuir, mais Holy et Javier le neutralisèrent rapidement. Sous la pression, il avoua avoir été payé par **un ancien lieutenant du cartel**, cherchant à reconquérir Santa Rosa depuis les collines. Les informations volées avaient permis au cartel de planifier une attaque encore plus vaste et organisée.

— Ils veulent nous prendre par surprise, murmura Javier. Mais cette fois, nous serons prêts.  
— Exactement, répondit Holy. Santa Rosa ne tombera pas tant que nous veillons sur elle.

Grâce aux informations obtenues du traître, Holy et Javier réorganisèrent les défenses de la ville et préparèrent une embuscade pour le prochain assaut du cartel. Les habitants, désormais conscients de la trahison et des dangers, participèrent activement à la protection de leur ville.

Le soir venu, le désert s'illumina de l'éclat des torches et des armes. Le cartel attaquait, pensant pouvoir surprendre Santa Rosa. Mais chaque mouvement fut anticipé, chaque assaut contrôlé. Dans une bataille tendue et stratégique, le cartel fut repoussé et finalement anéanti, incapable de surmonter l'organisation et la vigilance de Holy, Javier et des habitants.

La trahison avait failli coûter la ville, mais grâce à la perspicacité du Professeur Holy, Santa Rosa avait survécu une fois de plus. La vigilance et la loyauté étaient désormais les boucliers les plus puissants de cette ville du désert.

---

## Chapitre 10 : La paix retrouvée et l'héritage du Professeur

Le soleil se levait sur Santa Rosa, illuminant les rues et les collines environnantes. La ville avait survécu à des attaques, des embuscades et des trahisons, et grâce à la détermination de Professeur Holy et à son alliance avec Javier, un calme mérité régnait enfin.

Les habitants, reconnaissants, s'affairaient dans leurs boutiques et champs, tandis que la milice locale patrouillait avec confiance. Holy observait la ville depuis le sommet d'une colline, son regard perçant scrutant l'horizon.

— Nous avons réussi, murmura Javier à ses côtés. La ville est enfin en sécurité... pour le moment.  
— Oui, répondit Holy. Mais je resterai toujours vigilant. La paix n'est jamais acquise, elle se défend chaque jour.

Les jours suivants, Holy enseigna aux habitants non seulement à se défendre, mais aussi à **préparer leur ville pour l'avenir** : des systèmes de surveillance, des équipes de patrouille et un réseau d'information fiable. Santa Rosa n'était plus une ville vulnérable, mais une communauté forte et unie.

Les enfants couraient dans les rues, les commerçants riaient dans leurs boutiques, et même le désert semblait plus paisible sous le soleil éclatant. Professeur Holy savait que sa mission

allait au-delà de la lutte contre le cartel : **il avait laissé un héritage de courage, de justice et de solidarité.**

Avant de quitter la ville pour de nouvelles aventures, Holy se tourna une dernière fois vers Santa Rosa :

— Prenez soin de cette ville. Protégez-la, et souvenez-vous que la justice est une arme plus puissante que toutes les balles du désert.

Avec un dernier regard, Professeur Holy enfourcha son cheval et disparut dans les collines dorées par le soleil, laissant derrière lui une ville plus forte, prête à affronter l'avenir.

Santa Rosa avait survécu aux ténèbres du cartel et des trahisons. Grâce à la bravoure et à l'ingéniosité du Professeur Holy, la ville avait trouvé sa paix, et son nom résonnerait dans le désert mexicain comme **un symbole de justice et de courage pour les générations à venir.**